
Ata 05/2022: Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e 

dois às nove horas reuniram-se na sala de reuniões do 4º andar da prefeitura 

municipal de Medianeira os conselheiros do conselho municipal dos direitos da 

mulher para discutir a pauta: RECOMENDAÇÃO À POLÍCIA CIVIL, AGOSTO 

LILÁS,21 DIAS DE ATIVISMO E PALAVRA LIVRE. Patricia cumprimentou a 

todos e iniciou a reunião com o primeiro item da pauta aonde foi lido a primeira 

versão da recomendação para apreciação dos conselheiros, que sugeriram 

incluir no documento a indicação para que o atendimento das ocorrências de 

violência contra mulheres, sejam atendidas por profissionais mulheres e que o 

ambiente seja especifico e adequado a estes atendimentos, outro ponto 

pacifico entre todos os conselheiros é que a recomendação seja enviada com 

cópia para o Ministério Público e Poder Judiciário, incluindo a informação que o 

CMDM poderá oferecer  cursos de capacitação para os agentes indicados para 

estes atendimentos e anexar o Fluxo de atendimento da rede, ficando por 

responsabilidade da presidente Patricia fazer  a revisão e encaminhamentos. 

Na sequência da reunião a Patrica informou que mesmo, não solicitado, o 

município ira receber o Ônibus Lilás do governo do estado com isso solicitou 

ideias de ações para melhor utiliza-lo durante a campanha AGOSTO LILÁS, 

que depois de várias ponderações ficou definido que para uma maior 

abrangência e efetividade da campanha será realiza-la em parceria com a 

secretaria municipal de saúde com  ações como panfletagem nas salas de 

espera das UBS e mini palestras para as ACS – Agente Comunitárias de 

Saúde, que ao ver dos membros do concelho são a melhor ponte entre os 

recursos e quem efetivamente esteja sofrendo com a violência dentro de casa,  

a conselheira Dayane ficou encarregada de fazer a ponte entre o conselho e a 

secretária de saúde para as devidas autorizações e também solicitar a 

possibilidade das UBS serem decoradas com o tema agosto Lilás como é feito 

em outras campanhas, os recursos para os panfletos a conselheira Neide irá 

buscar junto ao Rotary, outra ação que foi sugerida foi que o conselho poderá 

fazer uma rodada de entrevistas nas rádios e demais canais de comunicação, 

bem como buscar a possibilidade de fazer vídeos sobre a campanha. Dando 

sequência na pauta referente aos 21 DIAS DE ATIVISMO, foi sugerido que o 

conselho faça um oficio endereçado a Câmara Municipal de Vereadores 

solicitando a criação de uma Lei Municipal que institua os 21 dias de ativismo 

no calendário municipal a exemplo que foi feito com o 18 de maio, ficando a 

presidente Patricia responsável em elaborar e encaminhar o ofício. Sem mais 



nada a constar encerrou-se a reunião e eu Simone de Matos, encerro a 

presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes conforme a 

lista de presença em anexo. 




